
平成 28 年度栃木ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

１． 開催日時 平成 28 年 11 月 24 日(木) 11:30～13:00 

 

２． 開催場所 ケーブルテレビ株式会社 

 

３． 出席委員 審議委員総数 15 名 

出席委員数  10 名 

■出席者（敬称略） 

鈴 木 俊 美 会  長（栃木市長） 

小 菅 一 弥 副 会 長（壬生町長） 

和 賀 良 紀 委員代理（栃木商工会議所 専務理事） 

河 田 公 美 委  員（大平町商工会 会長） 

山 岸 弘 幸 委員代理（西方商工会 副会長） 

青 木 隆 司 委  員（壬生町商工会 会長） 

寺 﨑   耕  委    員（栃木警察署長） 

増 山 政 廣 委  員（栃木市消防本部 消防長） 

大 島 誠 一 委  員（石橋地区消防組合消防本部 消防長） 

後 藤 正 人 委  員（栃木市教育委員会 委員長）  

 

■ケーブルテレビ株式会社 出席 9名 

髙 田 光 浩 （代表取締役社長） 

荒 金 憲 一 （取締役会長） 

村 上 正 子 （取締役） 

石 村 公 彦 （取締役） 

小 林 康 行 （執行役員 事業本部長） 

大 川   進 （コンテンツ部課長） 

清 水 研 児 （コンテンツ部ＴＶグループ係長） 

益 田 英 利 （コンテンツ部ＴＶグループ主任） 

田部井 肇 子 （コンテンツ部ＴＶグループ主任） 

        

       ■オブザーバー（敬称略） 

瀬 下 忠 司 （下野市総合政策課情報広報グループ主幹兼課長補佐） 



４． 報告事項 

全体に関する事項 

（１）新委員の委嘱に関してご報告 

（２）放送エリア及び加入状況に関してご報告 

（３）新たなサービス、取り組みに関してご報告 

 

コミュニティチャンネルに関する事項 

（１）平成 28年度コミュニティチャンネルに関してご報告 

（２）その他の取り組みに関してご報告 

 

５． 報告事項 

（１） ご視聴番組に関してのご意見 

（事前に番組を録画した DVDを配布） 

 

【ご視聴番組】 

① 栃木市有施設への爆破予告に関する緊急放送 

（平成 28年 2月 22日生中継） 

② 特集「関東・東北豪雨」から 1年（平成 28年 9月 18日放送） 

③ 全国高等学校野球選手権栃木大会 壬生高校 対 那須拓陽高校 

（平成 28年 7月 14日生中継、録画再放送） 

 

【質問・回答】 

① 栃木市有施設への爆破予告に関する緊急放送 

（委 員）アナウンサーが淡々と原稿を読んでいるため緊迫感に欠ける。

爆破の対象となる施設は、中継を結んでいた本庁舎だけではな

かったので、他の施設ではどのような対応をとっていたのか放

送してもよかった。 

（委 員）アナウンサーの髪が長く、目の表情が見えない。 

（ＣＣ９）危機感が伝わらなかった点で、反省しております。平時の緊急

放送訓練に生かして参ります。 

 

 

 

 

 



② 特集「関東・東北豪雨」から 1年 

（委 員）被害の大きかった現場の「今の様子」を放送してほしかった。 

（委 員）このような番組を流すことは視聴者の役に立っているのではな

いか。 

（委 員）壬生町の避難所の様子が把握できなかったため、避難所の撮影

を放送してほしい。 

（委 員）継続的な番組を希望する。 

（委 員）素晴らしい番組だった。多くの地域住民やボランティアのお蔭

で、学校が早く再開できたということを、メディアを通じて後

世に伝えてほしい。 

（ＣＣ９）危機迫る状況や番組を視聴する人の気持ちを意識して番組作り

をしていきたいと考えています。 

 

③ 全国高等学校野球選手権栃木大会  壬生高校 対 那須拓陽高校 

（委 員）地元校を取り上げていただき感謝している。 

（ＣＣ９）高校野球に関しては、栃木県ケーブルテレビ連絡協議会に加盟

する各局が協力して、栃木市営球場の全試合を撮影することが

出来ています。高校野球に限らず、様々なスポーツ活動を取材

し、番組を作っていきたいと考えています。 

 

（２）コミュニティチャンネルに関してのご意見、ご質問 

（委 員）「防災チャンネル」に関心がある。地域住民も防災に関心が高

いと思うので、災害などの状況を「防災チャンネル」でしっか

り伝えてほしい。 

        （委 員）栃木市の消防団の団員の確保が難しくなっている。消防団の活

動状況について「防災チャンネル」で取り上げてもらいたい。 

（委 員）壬生町も、自治会や消防団などで災害に備えている。消防団員

の確保も大変になっている。消防団の活動が地域住民に伝わっ

ていないのではないか。防災で力を発揮する消防団を今後取り

上げてほしい。 

（ＣＣ９）「防災チャンネル」で、消防署や消防団の取り組み・役割・必

要性をしっかり伝えていきます。また、高齢者の交通事故が増

加しているため、春・秋の交通安全運動週間の際など「防災チ

ャンネル」で交通安全を呼びかけていきます。111ch のコミュ

ニティチャンネルにおいても、防災についてしっかり伝えてい

きたいと考えています。 



      （委 員）これまでの放送番組審議会の意見や質問の議事録がないため、

改善した点が分かると良い。 

（ＣＣ９）放送番組審議会の議事録を委員の皆様に発送するとともに、来

年の放送番組審議会では、去年の課題の進捗をお伝えできれば

と考えています。 

 

（委 員）「おおひら産業祭」の事前 PRを行いたい。 

（ＣＣ９）イベントの報告よりも事前の PRをしっかり行っていきます。 

                  有料コマーシャルの「おまかせ 1分 PR」は、様々な団体にご

利用いただいています。まずは一度ご相談ください。 

 

（委 員）壬生町議会の取材について、傍聴席やカメラ撮影の位置から議

員の顔が見えない。今後、議員の顔が見えるようにしてほしい。 

（委 員）栃木市議会も傍聴席から議員の顔が見えないのが現状。 

（ＣＣ９）現在、コミュニティチャンネルで、栃木市議会の生中継を行っ

ています。壬生町議会の生中継も実現に向け、ご提案に伺って

いるのですが、どんなシステムが導入できるか検討し、改めて

ご提案したいと考えております。 


